

# TISCHTENNIS: DAS IST DER HAMMER – SCHWANHEIM SPIELT IN DER BEZIRKSLIGA

Die TuS 1872 Schwanheim hat über die Relegation am Sonntag den 7. Mai den Aufstieg in die Tischtennis-Bezirksliga geschafft. Dramatik, Hochspannung, unbändiger Kampfgeist und tolle Schwanheimer Fans: Die Zutaten der Relegationsspiele des Tischtennisbezirk Süd in der "Fritz Strauch Halle" in Crumstadt hatte alles an Würze, was den Tischtennissport mitunter so einmalig schön macht.

Das hätten sie sich nicht unbedingt zu träumen gewagt: Im ersten Spiel in Crumstadt bezwangen die Schwanheimer die SG Arheilgen II mit 9:0 Spielen und 27:1 Sätzen. Es wurde nur einen Satz abgegeben! Danach hatten unsere Schwanheimer ein Spiel Pause. Im nächsten Match wartete der favorisierte MTV Urberach 1901, welcher gegen furios aufspielende Schwanheimer deutlich mit 9:2 Spielen und 31:15 Sätzen unter ging. Derweil zeigte sich Schwanheimer als Aufsteiger in bester Feierlaune und verfolgte die finalen Punkte der letzten Spiele live in der Halle. Gut genährt, versteht sich.

Alle TuS-Akteure haben sich für die geschlossene Mannschaftsleistung für eine sehr gute Saison belohnt. Damit ist dem Team um Mannschaftsführer Timo Senzel aus der Region Frankfurt der Aufstieg gelungen und alle freuen sich auf die neue Liga im Bezirk Süd!

Schwanheim, im Kreis Frankfurt, sucht sympathische, ehrgeizige und spielstarke Spieler zur Verstärkung unserer Mannschaften.

Kontakt: [tusschwanheim-tt@gmx.de](mailto:tusschwanheim-tt@gmx.de)



Udo Schumacher , Freidi Kippels, Danny Fehrens, Daniel Becker, Yevgenij Karmanov, Maurice Graf, Alexander Lehr, Timo Senzel